
Kreistagsbüro        Bad Salzungen, 17.01.2013 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Anfrage von Herrn Harry Weghenkel vom 16.01.2013: 
 
 
 

„In den letzten Tagen wurde in der Lokalpresse die nicht unproblematische Situation im 
Bereich der Jugendarbeit angesichts des Trägerwechsels bei den regionalen 
Jugendclubs reflektiert. In allen Ausschutzsitzungen, an denen ich im Herbst 2012 als 
Gast teilgenommen habe, wurde der Trägerwechsel als nicht weiter komplizierte 
strukturelle Veränderung angepriesen. Nun wird deutlich, dass offenbar in erster Linie 
finanzielle Erwägungen der Kreisverwaltung den Ausschlag für diese Entscheidung 
gegeben haben. 
 
Ich frage deshalb den Landrat: 
 
1. In welchen Sitzungen und Beratungen wurde der Trägerwechsel thematisiert?  
    (Hier würde ich eine chronologisch lückenlose Auflistung erwarten.) 
 
2. Wann und mit wem wurde das Einsparpotenzial von 200 T€ konzipiert und wie wurde  
    dieser Sachverhalt kommuniziert?“ 
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